



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	7890240
Prix	698 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Situé dans le quartier notre-dame, boulevard de la reine, à 5 minutes de la gare rive droite, au deuxième étage par ascenseur d'une belle copropriété, cet appartement entièrement rénové de 83 m² vous séduira par ses espaces et sa disposition : une cuisine aménagée et équipée, une salle de bains et toilettes, 2 chambres (possibilité de créer une 3ème chambre) avec des rangements intégrés, un grand séjour lumineux et traversant de 34 m², ainsi qu'un large couloir pouvant accueillir des rangements/dressing. Local à vélos. Chauffage au gaz individuel. Dpe : D / ges : D. Pas de travaux de ...

In the notre-dame district, boulevard de la reine, 5 minutes from rive droite station, on the second floor of a magnificent condominium with a lift, this fully renovated 83m² (893 sq ft) apartment will delight with its space and layout: a fitted and equipped kitchen, a bathroom and toilet, 2 bedrooms (with the possibility of creating a third bedroom) with built-in cupboards, a large, bright, dual-aspect 34m² (366 sq ft) living room, and a wide corridor that can be used for storage or as a walk-in wardrobe. Bicycle storage room. Individual gas heating. Epc: D / ghg: D. No works scheduled in ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

